
進捗報告 

2016.1.21 事務局 河中 

関係各位にホームページ開発の進捗状況を報告します 

このページはパソコンの word で作成し、pdf 形式で出力してサーバに up しています。 

下記１の方針に沿う情報・ドキュメントを募集しています。 

１ 方針 

① 錦帯橋文化紹介。徴古館にこだわらず全国の美術館も調査 

② 河床下の３層の石畳や橋脚の石垣は創建時のままと主張する 

③ 錦帯橋の story。 

④ 錦帯橋周辺で非日常的な文化・魅力を発掘。 

２ 最近実行した事 

① 岩国図書館の本を scan。 

前回報告（2015.11）から、次の３冊を読み込んだ（済み） 

１９３６年 工学博士 大野唯糊 錦帯橋の沿革と構造         

１８ページ 

１９５２年 岩国錦帯橋建設局顧問 工学博士 青木楠男 講演速記録  

１１ページ 

１９５４年 元岩国市錦帯橋建設局次長  品川 資   錦帯橋の話 １

１１ページ 

② 要望書 

原田幹事長より、過去の要望書３通を入手して登録した（済み） 

③ 岩国中学生のコンクール作品読み込み（済み） 

④ 日榮興業株式会社 代表取締役 森近利光さんが撮影した写真(約１００枚)を

登録（済み） 

⑤ 筧さんが撮影した写真(７１００枚)のネガが市役所にあったので、借用した。 

ネガリーダで読み込み→サイズ縮小（４MBから３ｋB）→縦・横の向きを揃え

る→ 

ファイル名を年月日＋連番に付け替え。 

ネガリーダで７１００枚読込み済み。加工済みの約２１００枚を UPしました

（作業中） 

⑥ のら犬の会（未着手） 

岡くんから入手した。きれいな写真が多いが④で多忙なので、棚上げ中 

 

３ 早急に実装 

① 広報活動のページを埋める（図書 scan で遅れています） 

② のぼり旗のページを埋める（図書 scan で遅れています） 



③ 関連資料に図書を scan して電子図書 

４ 長期的課題 

① 徴古館で、錦帯橋関係の浮世絵・掛け軸等を調査 

② 過去の講演会資料・錦帯橋関連図書の収集 

③ 河床の３層の石畳の図面を入手 

④ 市内の写真館・写真家集団「野良犬の会」の写真を掲載する 

⑤ 白崎八幡の下、称光寺の錦帯橋関連図書を調べる 

５ 確定事項 

 方針決定で変更禁止の機能 

① 端末の画面サイズに合わせて css を変更する 

② 動画ファイルは mpg4 で youtube サーバに up し、iframe タグで yotube から再

生する方式にする 

③ スマホ対策 

６ story 案 

ミシュラン・コット氏： 仏国、nantes 大学教授、イコムス評議委員が紹介したスペイン

のビスカヤ橋が参考になる。 

７ 備考 

正月、初詣で京都の世界遺産寺院を巡ったが、外国の観光客が多かった。 

① 寺院以外、参道の店が活き活きしている。趣味の店や昔風の店が多く、時間をつぶせ

る。 

江戸時代～大正時代のような非日常的な雰囲気が良いかも。 

② レンタル着物できれいな和服の女性が多く華やかである。着物をレンタルすると拝観

料が安い。 

中国・台湾の若い女性が着物にあこがれているらしい。 

宮島は、社殿以外に鹿や水族館、穴子丼、もみじ饅頭と地域を挙げて集客の仕掛けがあ

る。 

岩国は錦帯橋だけと言われているので、客観的に評価できる星野リゾートや日本旅行に相

談したらいいかも。 

 


